

beizutragen#

In den zurückliegenden Jahren sind die Reihen der kommunistischen Weltbewegung beträchtlich gewachsen; ihre Kampfkraft und ihr Einfluß haben sich in Verwirklichung ihrer vom Leben bestätigten Generallinie, der Moskauer Erklärungen von 1957 und 1960, erhöht# Seit dem Jahre 1960 ist die Zahl ihrer Mitglieder um 14 Millionen gestiegen# Die Anzahl der Bruderparteien hat sich auf 88 erhöht# Wann gab es je eine mächtigere Bewegung, die auf allen Kontinenten, in fast allen Ländern der Erde ihren Einfluß ausübt!

Die Entwicklung der internationalen Ereignisse nach dem VI. Parteitag hat bestätigt, daß das sozialistische Weltsystem die zuverlässigste Stütze aller Völker ist, die um Frieden, nationale Befreiung, Demokratie und Sozialismus ringen# Wenn insgesamt gesehen die sozialistische und die nationale Befreiungsbewegung voranschreiten, wenn der Weltfrieden erhalten werden konnte, so ist dies vor allem auf das ökonomische, politische und militärische Erstarken der Gemeinschaft der sozialistischen Länder zurückzuführen. Den entscheidenden Anteil an dieser Entwicklung haben die gewaltigen Erfolge, die die Völker der Sowjetunion unter Führung ihrer Leninschen Partei, der KPdSU, beim Aufbau des Kommunismus erringen#

Der XXIII, Parteitag der Kommunistischen Partei der Sowjetunion demonstrierte die Prinzipienfestigkeit und die kontinuierliche Entwicklung der Politik der Kommunistischen Partei der Sowjetunion, wie dies besonders überzeugend seit dem Plenum des Zentralkomitees im Oktober 1964 unter Beweis gestellt worden ist# Der Leninsche Kurs des XXIII# Parteitages der Kommunistischen Partei der Sowjetunion ist die Bürgschaft dafür, daß die UdSSR ihren grandiosen 8# Fünfjahrplan erfüllen und den Kampf gegen den Imperialismus, für den Frieden zu neuen Erfolgen führen wird. Der XXIII# Parteitag der Kommunistischen Partei der Sowjetunion bestärkt uns in der Überzeugung, daß sich das internationale Kräfteverhältnis weiter zugunsten der Sache des Friedens und des Sozialismus verändern wird.

Genossen! Mit großer Freude können wir auf diesem VII. Parteitag der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands feststellen, daß der Grundzug der Entwicklung des sozialistischen Weltsystems